

Dimanche 24 avril 2011

Cérémonie du souvenir des victimes et des héros de la déportation,



Belle et émouvante cérémonie ce matin à Argenteuil. Cérémonie officielle, à laquelle le Maire invitait la population.

De nombreux participants ont regretté que ni le Maire, ni sa première adjointe, ni l'élú délégué aux anciens combattants ne soient présents. La cérémonie a donc été présidée par le maire adjoint... à la propreté.

Publié dans : [argenteuil](#) Par Philippe Métézeau

[CONTACT](#) [C.G.U.](#) [SIGNALER UN ABUS](#) [ARTICLES LES PLUS COMMENTÉS](#)